

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À L'OCCASION DU MARCHÉ AUX VINS D'AMPUIS, LE MUSÉE PROPOSE DES VISITES COURTES ET GRATUITES AUTOUR DE LA THÉMATIQUE DU VIN

En 2023, le musée et sites gallo-romains de Saint-Romain-en-Gal innove et lance un nouveau format de visites. Grâce aux "visites flash", les curieux pourront profiter d'un échange avec un médiateur pour découvrir un objet ou un ensemble d'objets des collections en 20 minutes. Les visiteurs auront des clés de compréhension pour poursuivre leur visite librement.

Les premières "visites flash" seront proposées à l'occasion du marché aux vins d'Ampuis qui se tiendra du 20 au 23 janvier 2023. Pour une entrée achetée sur cet événement, les visiteurs recevront un droit d'accès gratuit au musée et sites gallo-romains de Saint-Romain-en-Gal. À cette occasion, des "visites flash" autour de la thématique du vin seront organisées le week-end du 21 et 22 janvier.

Pendant 20 minutes, les visiteurs en apprendront davantage sur des objets ou des mosaïques de la collection qui mettent à l'honneur le vin. L'opportunité de rappeler que le musée, à travers l'archéologie expérimentale, valorise les racines historiques des prestigieux vignobles de Côte-Rôtie et Condrieu.

